

# バストス週報

第九百三十六号  
昭和四十三年  
四月五日  
発行

DIRETOR  
KOTI MORI  
REDATOR  
SHION ODA

RUA PRES-  
VARGAS 188  
C. POST. 112  
FONE. 40  
BASTOS  
C. P.

ANUAL  
N. CR#  
8.00

長椅子 15

## 黄金狂時代

○ゴールド・ラッシュエもうもん何でしやろ？

△新聞で見ると外国から東京の羽田空港へ毎日のように五十機からの飛行機がおり乗客は二千人以上という。それらの人の大半が金の密輸入者だというわけではあるまいが、中には身体につけたコルセツツトに十枚、二十枚と金のノベ板をくっつけて持ち込む相だ。一枚一まで六十万円で売却される。一枚の利益が十八万だから二十枚持込めば三百六十万円儲かる。ちよつとした稼ぎじゃないか。

○何でござんさん金持ちこむのでしやろ。う。△そりや今、日本に金が不足していて、年間二十五トンは要るのに正規のルートでは十七トンは位しかはいらない。あと八トンは君も一つ密輸やらんか。

○阿呆らし、そいで今、の話がゴールドラッシュでっか？

△うん、まあ、一連のつながりはあるだろ。うな。君、知ってるだろう。イギリスのポンドが平価切下げをやった。ちよつどブラジルのクルゼイロを対ドルニニ〇から三ニ〇にしたようなもんだ。ポンドは一四・三%下げたんだ。

○どうして下げましたん？

△イギリスは早い話、国力が急降下したんだ。国家経済が落ち目になったんだ。工業も後進国に押されるし、貿易も振わなない。輸超過で決済が出来ない。サンタンたる有様だ。ところが、ポンドはこれまでも世界的に有力だった。老英帝国の威厳をもつていたんだ。名門で老舗だから、少々左前になつても、皆多少同情の気もちで見ていたんだ。

何と聞いても、イギリスは金持ち国で国民の財力は日本の二倍もある。アメリカ産業への投資だけでも八十億ドルというからすごい。しかし、手元が苦しくないと借金をする。借金をして国力の維持を計っていたが、遂に持ちこたえられず、ポンドを一四・三%も安くしたんだ。五〇コントでは買ってくれないので、四百二十コントに値下げしたようなものだ。何やらややくしゆうで、判つたようで判らんような……

## HOTEL USAMI



お手軽なお食事には  
うさみの一品料理を  
てんとん、親子どんぶり  
他人どんぶり、ざるそば  
ひやむぎ  
大小の御宴会と  
御婚礼の御披露宴に  
名物鯉料理

おすしは毎土曜日  
ロードビアリオ前  
うさみ  
電話二四

## Sapataria Bastos



靴は アクセサリーの №1  
高級皮革製品なら  
ハマカリ  
優美  
安価  
早川靴店  
電話五五

△も実は半分しか判ってないんだよ。ところでポンドとドルは親戚見たいな関係なんぞ、ポンドが下げると、ドルの信用にもひびくんだね。アメリカ力は二十年前の金の保有量は二四六億ドルで世界一だった。それが今日では一二四億ドルに減ってしまった。

そのわけは、アメリカの国収支が赤字

づきで毎年のように頼しい金が外国に  
 流出してしまつたんだ。ドルによつて後  
 橋して貰つては、ドルの力が弱くなつたか  
 らだ。それ、ゴールド、ラッシュの話をすの  
 んか？...  
 △まあ、慌てなさんな。つまりた。ドル  
 といつたところでも紙幣だらう。敗戦後の  
 ドイツ紙幣の例でも判るよ。無力に  
 なつてはかなわん。ドルは三十五ドルで  
 金一オンズと交換する建前になつてゐる  
 から信用があるわけだが、米本國から金  
 が流出してしまつては、ドルといえども  
 紙幣にならんとは限らずだ。金本位制に  
 つドルだつて駄目になるぞ。金本位制に  
 せねばならぬしなど、こわいことを云  
 い出すものだから、さあ欧州の国際金市  
 場パリとかロンドンには手もちのドル  
 で金の買ひあさりをはじめたというわ  
 だ。ロンドン自由市場などでは、一  
 日に百トン取引されたそう。金でもつ  
 ていれば安心だからな。  
 ○その金の買ひあさりのことを、ゴールド  
 ドラッシュといふまいのか？  
 △一口に云うとそういふことだ。むか  
 し、チャプリンの映画に黄金狂時代とい  
 うのがあつた。十世紀のころ西部で黄  
 金が出るので、アメリカ中の若者がカリ  
 ホルニアに集まつて砂金の採り合ひをや  
 る喜劇だが、あの原名がたしかゴールド  
 ラッシュとかいふたよう。昨年十一月  
 十八日英國がポンド切下げをやつて急  
 一金融戦争が始まつた。それをやはり  
 ゴールドラッシュといつてゐる。  
 ○経済の話はウテ苦手だすけど、何んで  
 金に換へんならんでつか？  
 △そりや吾々のような貧乏人にはおかし  
 な話だけれど、大金持ともなれば、手持  
 ちのドルが紙屑になつてはかなわぬ。だ  
 ろうからな、本物の金に替へたいのは当  
 だよ。  
 国際収支決済でアメリカの金はますま  
 す減つて行くが、アメリカには法律で通  
 貨発行高の四分の一に当る金、即ち一  
 五億は海外にもち出せないことになつて  
 いるので、ますますフランなどになつて  
 るさく米ドルをこまらせよう。わごと  
 はアメリカをこまらせよう。わごと  
 意地悪くするよ。だ。  
 今まで、アメリカに経済上の圧力をか  
 けられてゐるから、こんどはねかえし  
 て自主権をもどそうといふわけだ。今  
 ○でわ、もう一つおたずねしますわ。今  
 までも赤字つづきになつたアメリカが、どうして  
 △赤字つづきになつたんがね、アメリカ

力は貿易面では毎年黒字だそうだが、國  
 際収支となると赤字なんだ。  
 つまり貿易面の黒字より国際面の赤字  
 の方が大きいわけだ。つまりアメリカは  
 國力にまかされて外國へ軍事援助をやる。  
 經濟援助、低関税國後助をやる。それと  
 ベトナム戦争へつぎこむ費用というもの  
 は、すばらしい巨額なんだ。  
 △今までドルは実力として強すぎたため  
 んのか？  
 ○ゴールドラッシュはまだつづきま  
 んのか？  
 △専門家の説では、米國が一〇五億を  
 海外へ出してはならぬという法律を鞅回  
 すれば「金戦争」はおさまるだらうとい  
 っている。又、ドルの信用を恢復する手  
 段の中、ベトナム戦争を早く解決するこ  
 が第一に挙げられてゐる。第二には、各  
 國への援助を強力な國に肩替りしても  
 うこと、などだが、それがうまく行けば  
 ドルは立ち直る見込みだそう。  
 △フランスなどは、アメリカの弱身につ  
 けておこなで、手持ドルをどどん金にか  
 へ、おまけにドルを攻撃し、欧州にゴールド  
 の現象を、金戦争というのだそう。こ  
 の現象を、金戦争といふのだそう。  
 △金一オンズ三十五ドルという値は今  
 から三十何年前にきめたので、諸物價の  
 値上りに比して安いんだ。だから金の本  
 物を持つて居れば、近い将来公定價を上  
 げるだらうから、その時売れば大儲けだ。  
 一つ「金戦争でもやっか...」

静かな怒りをこめて立ちあがる  
 スポック博士と  
 黒人牧師キング師  
 アメリカの中のベトナム戦争

*Fabrica de Granito*  
*Av. Rio Branco 24*  
*FONE 515 Adamantina*  
 アダマンチーナ市  
**大西石碑工場**  
 大西文吉 電話五二一三  
 日本式 ブラジル式  
 墓 碑 記念 碑  
 胸 像 石 燈 籠  
 石 材 彫 刻 一 切  
 古い墓碑も修理いたします



# FORMICIDA BLEMCO

巢の中の卵・幼虫・蛹・成虫・彼らの食物  
 くるみとかしてしまおう  
 ガス体の殺蟻剤をゴム管で蟻の巢に  
 送りこむと、空気よりガスが  
 重いので、どしどし吸収されて  
 蟻の巢の奥までととき滅滅  
 します。

代理人

鶴

勝



## サウバを撲滅するには

### フォルミシダ・ブレレンコのガスに限る

4  
 国境で輸送や兵站の仕事をしていゝ。一  
 方北米軍は五十万の大軍を誇称してい  
 るが、実際兵火の間に進出しているのは十  
 万以内で、後方勤務が大部分だ。現  
 状のままでもアメリカが少し押され  
 意味なところへ、中ソが本格的な援助を  
 しだしたとすると、体勢の上から、素人  
 の観察ではあるが、アメリカのまげだぬ  
 悪くすると世界大戦だ。B・ケネデー  
 など鎧袖一触でシヨソソを再送させて  
 世界戦へもちこみ、勝てば官軍、敗ける  
 と絞首台だ。そんなことより日本のこと  
 が心配だよ。弱国日本よ、こんどの戦争  
 には、まきこまれてはナンネーゾ。

○アメリカ国内の様相は!!  
 アメリカ国内には平和運動が起つてい  
 る。学者、学生、宗教家などが立ち上  
 っているが、シヨソソ一派のタカ派も  
 なかなか強く、戦争を押し切れとい  
 うと、平和派が今のところ伯仲か、少し  
 タカ派が強いといったところだろう。  
 平和派に二つの云分がある。Aは世界  
 戦の面から見てベトナム戦争はまずい  
 という論拠と、Bは、アメリカ民主主義  
 の原理からいって誤っているとの議論の  
 二つだが、最近三ヶ月の否定論が出て来  
 た。戦費が膨大にかかり、増税の問題が  
 からんでくる。戦死者の数もふえて来て

な延がある。直接肌にしみて出る議論だけに中々深刻  
 ウェストモーランド司令官が最近被  
 されて本国へ呼びかえされるとい  
 んばしからぬ事態にまでなっている。  
 大統領選挙がすまぬことには、予測は  
 つかないね。もう手帳現状維持とい  
 ですか。

○中共、その他の問題  
 文化革命の行衛が混同として、新聞も  
 一行も書かないので、毛沢東、その他  
 消息もさっぱりわからぬ。海外へは実情  
 をかくしておき乍ら、国内では核兵器を  
 作ったり、ベトナム援助をしたり、党内  
 の調整をやったり、実につかまえてこの  
 ないお国柄だ。  
 毛沢東でも死んだら群雄割拠で、大も  
 めにもめろのではあるまいか。外国新聞  
 記者も大勢行っているが、検閲が厳しい  
 のか真相が中々つたわらない。  
 雑誌など見ても想像論が多い。わからぬ  
 ことがもう一つ、  
 朝鮮の板門店で北鮮村米側のプロプエ  
 号交渉会談も山にのり上げたまま膠着し  
 ている。

系音  
 吾日焼サントス戻りかと問われ  
 はるえ

死亡通知並に会葬御禮

母、八木ノシ(81)儀予りて病氣静養中の処老衰のため去る三月廿五日午前六時半長逝いたし、翌廿六日午前十時自宅出棺バストス墓地に埋葬いたしました。病中は御手厚き御見舞を頂き誠にありがとうございました。此の段生前辱知各位に御しらせ申上げます。追って葬送にあたりましては御多忙中御会葬を賜り、御丁寧な御香料花輪など御贈りいただき重ねて厚く御礼申上げます。尚一々御回礼申上げねばなりません。取込中御寛恕願ひまして畧儀乍ら紙上以て御礼申上げます。

一九六八年三月二十七日

中央区第三組

喪主 守屋 正二  
 妻 〃 まさ子  
 クマババウリスタ 浪瀬 佐八  
 親戚代表 守屋 利強  
 友人代表 後藤 一

中央区第三組様

バストス聖母婦人会様

バストス連合仏教会様

バストス南米本願寺様

バストス仏教婦人会様

バストスPEL教団様

バストス老人クラブ様

グランジヤ、ハストス

産業組合様

南米銀行バストス支店様

コチア村御一同様

各位様

# 仏教とはどんな教えですか 10

小山乙若丸

## 「佛」

仏教というものは、仏の教えであるから、仏教といふのであります。そうするとその仏とは一体どんなものでありましようか。

仏を俗にほとけと申します。その仏は、沃山ありまして、釈迦如来、阿彌陀如来、大日如来、薬師如来、地藏菩薩、観音菩薩、勢至菩薩などその教はかきえ切れぬ位にありまます。それをみな茲に示すことは、到底出来ませんから、最も御縁のふかい仏のことを申しておきましよう。

まず釈迦如来（俗にいうお釈迦さま）といふ仏は、今から二千五六百年前にこの世にお生れになった仏でありまして、あらゆることを説いて下さった方でありまます。その説かれたものがお経であり、そのお経をたよりに、多くの仏のことをしらしていただくのであります。

この釈迦如来は、こういうことを仰せになつておられます。「自分がこの世に出来たのは阿彌陀如来の本願を伝えるためなのだ」と、釈迦如来の仰になつたことのお言葉によつて、阿彌陀如来のことをお伝えしておよそ仏といふことを知つて頂きたいと思ひます。

阿彌陀如来のことを申すまでに、如来といふことを申しておきましよう。如来のごとし、という字で、この「如来」といふこととあります。今少し具体的にいへば「親心のようなもの」「真心のようなもの」「心」といふこととあります。如来と、この心が私の心に来て下さるから、如来と、こう申すのであります。

そこで阿彌陀といふのは正しい智慧者とか或は心の目の覚めたものといわれてあります。どちら同じわけになりまます。又光明に限りなく寿命に限りなく、いわけがあるともなつています。従つて大いなるものといふわけにもなるかと、かかれてあります。こういう仏に帰依すれば、私たちは救われるのであり、かく疑いなく帰依し、信ずるところに私たちの信仰となるのであります。こういうものに、願う心がおきますと、はや私の心の中に如来としてほのかに仏があらわれて下さるのであります。仏のお話をきき何か希望のようになつたとき、せろそろ気がおするゝとなつたとき、せろそろ気がお目にかかつてゐるのであります。これを俗に仏縁と申しております。

## 花祭り御案内

- イラブル 本願寺
  - アダマンチーナ 本願寺
  - ツッパン 本願寺
  - バストス 本願寺
  - バウル 本願寺
- 各南米本願寺共催

## 灌佛御法会

四月二十八日午後一時から厳修

引つづき御法話

アサイ駐在

講師 長野先生

午後七時頃から演芸

## 奉讃大競演大會

境内で開幕

各寺院関係の方及び多数協力者の出演もあつて大変賑う事でしょう

御出演、御協力下さる方は早目に申出下さい。

以上勤修致します。御近所家お誘い合つて御参詣下さいますよう御案内申し上げます。

## バストス南米本願寺総代会

皆々様

御礼

一金一封也

故新出菊夫様の香奠返しとして御寄附下さいました。厚く御礼申し上げます。

バストス南米本願寺

新出ゆきえ様

御礼

一金一封也

故新出菊夫様の香奠返しとして御寄附下さいました厚く御礼申し上げます。

バストス仏教婦人会

新出ゆきえ様

# バストス農村協会創立総会

一九六八年三月廿日バストス産業組合会館於

出席者九一名定刻週報紙上に既報され  
ましたバストス農村協会創立会が下記議  
題を真剣に検討され、会員一致で創立結  
成を決議致しました。  
左に当日の概略をお伝えします。

- 一 山中三郎氏挨拶。
- 二 議長選出。出席者全員の推選で西氏  
議長を承諾する。
- 三 書記任命。山中安彦氏欠席のため、  
崎田春一氏が任命。快諾する。
- 四 招集公示文朗読。三回も亘って新聞  
に広告された招集に関する理由と目  
的を崎田書記が改めて朗読発表され  
ました。
- 五 一般出席者発言。奥田民藏、豊島喜  
一、上田敏夫、戸田冬次が農村協会  
創立結成に賛意を表したものの、  
農村協会結成の可否。全員異議なく  
バストスが創立されました。
- 六 準備役員選出。協会が結成されまし  
たので、政府当局に許可を申請する  
ために必要な役員三名、即ち、  
議長、西徹、書記、山中安彦、会計  
崎田春一氏の三名を予定の如く全出  
席者の承認を得た。
- 七 定款討議及び承認。一応原則的に政  
府が製作した、モデルノを異議なく  
承認す。
- 八 役員就任挨拶。三名の役員を代表し  
て崎田春一氏、バストス住民の協力  
を要請する。
- 九 議事録朗読。
- 十 閉会。山中三郎氏一般を代表閉会  
の挨拶をされました。
- 十一 会費の件。  
月額二コント、年支拂いの場合、  
二コントとし、此の協会の許可が  
正式に政府に認められた暁より徴収  
する。

## 書類

申請書類に必要な各個人書類、即ち  
氏名、年齢、国籍、妻帯者か否、出  
生地、所在地、セッソン、以上は所  
属組合事務所に提出の手。  
務所DR石川氏迄提出の手。  
尚シヨイアの徴収に關しては来る  
創立総会に於て決定すること。以上  
新聞広告代、四六〇〇の帳簿二冊五、六のは会費徴収  
迄前防疫委員基金より立替るものとす。

## 養鶏家畜コンサルタント

生産技術・経営技術コンサルタント  
飼料配合コンサルタント  
家畜鶏診療(犬の避妊手術含)

うし おま たか くに  
**牛尼貴國**

TAKAKUNI USHIAMA  
Caixa Postal 221

AV. 18 de Junho 375-B

おしらせ

都合により"UTILPEC"社と  
関係を断ちました事をお知  
らせ致します。

## MOBILIARIA YAEGASHI

### 新入荷

ソフアデカーマ入荷  
コルシヨンデモーラ  
上等カーマ  
ミーザ・フォルミツカ  
カデイラ  
ナイロン  
テレビロン  
木綿わた  
ふとんわた

日本製ふとんがわ・美しい日本  
柄いろいろ

普段用かけふとん

ほつぽつ寒くなりますから御用意下さい

その他家具一式

十四、五才の少年(見習)入用

## 八重樫家具店

見習少年  
入用

電話 六十九



1968年3月分 バストスの気温と降雨量 ブラタク製糸会社 測候部

項目 日	気温 ℃	湿 計 ℃	湿度 %	最高 気温	最低 気温	降雨量 mm	風向	天候	雲
1	26.0	19.0	46	33.0	7.1.0		E	○	
2	24.0	19.0	57	33.0	15.0		SE	○	
3	25.0	19.0	51	34.0	16.0		E	○	
4	28.0	23.0	60	34.0	17.0	14.7	E	○	8
5	25.0	21.0	65	30.0	20.0	6.3	N	○	8
6	25.0	23.0	81	29.0	20.0	25.5	N	○	9
7	23.0	21.0	80	28.0	20.0	1.1	N	○	5
8	27.0	24.0	74	31.0	20.0		N	○	3
9	27.0	24.0	74	32.0	21.0		N	○	5
10	27.0	25.0	82	33.0	21.0	17.4	N	○	6
11	28.0	25.0	74	33.0	22.0	6.6	N	○	6
12	27.0	24.0	74	34.0	20.0	1.0	W	○	2
13	28.0	24.0	67	34.0	20.0		N	○	3
14	28.0	24.0	67	34.0	21.0		N	○	3
15	27.0	24.0	74	34.0	22.0	3	N	○	3
16	27.0	24.0	74	35.0	23.0		S	○	4
17	28.0	24.0	67	34.0	24.0		NE	○	5
18	24.0	18.0	50	30.0	23.0		E	○	
19	24.0	19.0	57	34.0	16.0		E	○	
20	26.0	21.0	58	34.0	20.0		E	○	3
21	30.0	24.0	55	34.0	22.0	22.1	N	○	3
22	27.0	23.0	66	33.0	21.0		N	○	
23	27.0	24.0	74	34.0	20.0		N	○	
24	28.0	24.0	67	33.0	21.0		E	○	5
25	29.0	23.0	54	34.0	19.0		E	○	7
26	30.0	24.0	55	35.0	20.0		N	○	3
27	27.0	23.0	66	34.0	19.0		S	○	
28	26.0	22.0	66	34.0	19.0		N	○	
29	26.0	21.0	58	33.0	20.0		E	○	
30	28.0	22.0	53	33.0	20.0		E	○	
31	28.0	22.0	53	34.0	21.0		S	○	
合計	830.0	697.0	199.9	102.4	620.0	95.0			
平均	26.7	22.4	64.4	33.0	20.0				

DEBULH de MILHO

ミリオ脱粒

例年の通りミリオ脱粒  
をはじめました。多少に  
拘わらず御用命下さい



ファルツラ  
豊島重幸

主人 小僧 主人  
おい小僧となりへ行ってマルテ  
口借りておいで  
へい行ってまいりました  
むからって貸してくれませんか  
なんてケチな野郎だろう  
仕方がないではうちのを使おう

飛行便 迷いユーピン 日本より  
受取人 末田スエノ様  
差出人 広島市牛田町早稲田区  
安芸津庄 古川 稔 電話四三七八七番  
昭和四十三年三月二十八日出し  
週報社に保管してあります。

御 礼  
金一封也  
致新出菊夫様の香奠返しとして頂戴致しました。  
厚く御礼申し上げます。  
新出ゆきえ様  
PLバストス教会

鉛筆十打  
私の受持ちの生徒に御寄附下さい  
ました。まことに有難うございま  
した。早速生徒に分配いたしました。  
た。 グルツポ、エスコラール  
浅川春江  
南米銀行バストス支店  
水野様  
西見様

# ヴォクスワーゲン Volkswagen



コンビ

カルマンギア 1.500

ヴォクス  
ピックアップ

カリフォルニアモートルS/A

CALIFORNIA MOTOR S/A

OSWALDO CRUZ

C. POSTAL 156



誰にも愛用されている世界の高級車  
ウオクスワーゲンは皆様の車ノ  
一家に一台、ヴォクスワーゲン

## Aviso de Cine Bastos

二本立

四月九日(火) 十日(水) 両夜とも八時  
星屑の町 三橋美智也 山本豊三 藤田まこと  
松竹 天然色 倍賞千恵子 宗方勝美 伴淳三郎  
両手をまわして帰えろ! 涙で沁る哀愁の路!  
女嫌い 轟夕起子 石黒達也 穂積隆信 MULHER MAU  
松竹 天然色 藤間紫 北龍二 東野英治郎  
妻君もあきれれるカタブツが、突然起した出来心!  
四月十二日(金) 八時 十三日(土) 九時半  
暴力の港 虎と狼 丹波哲郎 VELENTES DO PORTO  
松竹 天然色 倉丘伸太郎 三木本伸介  
四月十四日(日) 九時半 十五日(月) 八時  
五泊六日 緑 魔子 磯野洋子 石井富子  
東宝 天然色 川崎敬三 若水マエ子 池部良  
フラれた男、フタタ女が新婚旅行で一緒になつた!  
四月十六日(火) 十七日(水) 両夜とも八時  
若い野ばら いしだあゆみ 三上真一郎 早川保  
松竹 大正 中村鬼子 清水まゆみ 田中邦術  
青春に恋を描こう。明るく三人姉妹が緑の高原に詠う青春のハーモニー!  
四月十九日(金) 八時 二十日(土) 九時半  
女の中にいる他人 小林桂樹 新珠三千代 三橋達也  
東宝 男は情事の中で女を殺した。冬から夏夏への三月、女の中の女が異常な結末をもたらしした。  
四月廿一日(日) 九時半 廿二日(月) 八時  
暖流 若下志麻 倍賞千恵子 SOLT & SOMBRRA  
松竹 天然色 笠智衆 平幹二郎  
愛の葛藤、映画界の歴史的名作、最高の配役を以て現代版遂に完成!  
四月二十六日(金) 八時 廿七日(土) 九時半  
暴力豪右衛門 三橋敏郎 佐藤 允 星由里子  
東宝 乙羽信子 田村亮 大空まゆみ